

Troisième édition au château de la Fléchère d'animations musicales éclectiques



L'Harmonie de Valserhône est rentrée en piste en interprétant des musiques de films comme "le Parrain", "Huit et demi", "Independence Day". /P.R.

Ambiance musicale samedi après-midi au château de la Fléchère devant 80 personnes. Parmi elles, le premier magistrat, Jean-Yves Mâchard, a confié : « Ces animations musicales avaient lieu habituellement dans le cadre des journées du patrimoine. Celles-ci ont été avancées d'une semaine cette année. Le principe est d'animer la cour du château. »

Leur hôte Liliane Boesch avait comme à son habitude aimablement accepté. L'événement a débuté vers 14 h 30 avec l'école de musique basée à Frangy La Clé des Usses et l'ensemble musical de clarinettes, hautbois, cors et violoncelles. Une animation africaine s'en est suivie avec le centre artistique MADask'Art qui a présenté une prestation musicale et un mini-atelier d'art plastique avec des marionnettes.

À 18 heures, c'était au tour de l'Harmonie de Valserhône de rentrer en piste en interprétant la musique du "Parrain", de "Huit et demi" du réalisateur Federico Fellini, d'"Independence Day"... Puis changement radical de musique avec les SainFoins. Cet événement, reconduit l'an prochain, est organisé par la municipalité et l'association Semine 74. La semaine prochaine dès 17 heures dans la petite salle du château, des membres de la famille de Liliane Boesch joueront un concert d'instruments à vent.